



🛚 «دجلة للتطوير» تستحوذ على كامل السيولة الناتجة من الطرح في البورصة

کتب ـ شریف عمر وأحمد علی:

قال خوسيه ماجرينا، المدير التنفيذى لشركة العربية للأسفنت، إن شركة الألدلس، التابعة تستعدف بدء إنشاء محملتين لائتاج الخرسانة الجاهزة في منطقتي 6 أكثوبر والقاهرة الجديدة بتكلفة استقادرية تقارب 2 مليون دولار. وتوقع ماجرينا في حوار أجرته معه «المال»، بدء العمل في الانشاءات عقب انتهاء فصل الميف، موضحا أن تلك الخطوة تأتي في إطار زيادة الكميات المستهدفة لائتاج الخرسانة الجاهزة بالشركة لتصل إلى 200 ألف متر مكمب خلال العام الحالي.

وأضاف أن الشركة تفاصل في المرابقان. وأضاف أن الشركة تفاصل في المرحلة الجالية بين أكثر من موقع لشراء 10 قطع أراض لاقامة 10 وفيا يتلق بالطرح المنظر للشركة في البورصة. لفت إلى أن الشركة وافقت على طرح 2.52% من الأسهم تمثل حصة شركة دجلة للتطوير الهنيسي والصناعي. التي رغبت في التخارج، مشيرا إلى والصناعي. التي رغبت في التخارج، مشيرا إلى والصناعي. التي رغبت في المحالين في 30% في حال رغبة بعض المساهمين المحليين في يوج عزء من أسهميم بالبورصة، وذلك قبل إعلان نشرة بو

يع براد الخاصة بالطرح يوم 28 أبريل الحالي. الاكتاب الخاصة بالطرح يوم 28 أبريل الحالي. وأكد أن حصيلة التخارج ويبع الأسهم بالبورصة، سيتم إيداعها بالكامل لدى شركة دجلة للتطوير العقاري.

ولفت إلى أنه سيتم تقسيم الحصة المقررة للطرح مناصفة بين المسيئمرين الأفــراد والـمؤسسـات الاستئمارية، مشددا على استهداف جميع جنسيات المستثمرين، وستقوم الشركة بمعاونة المستشارين العاليين معيرمس، ورالتجارى الدولى، بالعديد من الجولات الترويجية في السوقين المعلية والخارجية. لجذب أكبر قدر من الاهتمام لتغطية الطرح.

وأوضح أن الشُركة تركز على افتتاح فروع توزيع فى منطقة الدلتا لسيطرتها على نسبة مرتفعة فى توزيعات الأسفت فى مصر، وسيتم افتتاح مركز توزيع جديد فى الدلتا خلال الفترة المقبلة، وتتراوح تكلفة إنشاء الدكة الداري من 15.05 من حدم

في الدنات حلال المسرة المعينة، ونبراوخ حطفة إنشاء المركز الواحد بين 15 و20 مليون جنيه. وأوضح أن الشركة تستهدف خلال السنوات الأربع دولار لصالح البنك الأهلى، مشيرا الى عدم تأخر شركته في سداد الفوائد في مواعيدها المقررة خلال السنوات الثماني الماضية.

وأضاف أن شُركته حصلت على موافقة نهائية من ميناء المين السخنة لاستخدامه في استيراد الفحم الخام من الخارج، ملمحا الى تفضيل شركته المعل منفردة في الاستيراد دون الدخول في تحالف مع شركات أخرى.

وقال إن شركتة تنتظر الحصول على الموافقة الرسمية من وزارة البيئة لبدء استخدام الفحم، موضحا أنه سيتم الاعتماد على فحم الكوك المصنع في مصر

لتشغيل المصانع خلال العام الحالى، فيما ستستورد الفحم من دولتى جنوب أفريقيا والفلبين لاحقاً. وتوقع أن يتم تنفيذ طرح الشركة فى البورصة بالأسبوع الثالث من مايو بعد الحصول على الموافقات النهائية من لجنةالقيد بالبورصة. وأوضح أن الطاقة الإنتاجية لمصانع الشركة لانتاج

الكلينكر تبلغ 4.2 مليون طن، إلا أن الشركة النجر خلال العام السابق 3.2 مليون طن نظراً لانقطاعات الطافة المتكررة. وأشار إلى أن الشركة استثمرت خلال السنوات الماضنة 35 ملمن دلال ها. إنجاا الفجو والمخلفات

الطافة المتكررة. وأشار الى أن الشركة استثمرت خلال السنوات المناعية تشغيل المصانع من خلال إنشاء 3 وحداث صناعية لهذا الغرض، موضحا أن المصانح جاهزة الجليا لبدء العمل بالفحم في أقرب وقت، شريطة الحصول على الموافقات الوزارية.

ولفت المدير التنفيذى لشركة العربية للأسمنت الى أن شركته تستهدف تحقيق مبيعات خلال العام الحالى تقترب من المبيعات التى حققتها خلال 2013 والتى تبلغ 9.6 مليون طن، لكنه تعلوق إلى عدم تخصيص أى

مبيعات للتصدير خلال العام الراهن. ويبلغ راسمال شركة العربية للأسمنت 757 مليون جنيه بقيمه أسمية 2 جنيه للسهم، وستقوم شركتا التجارى الدولى وهيروس بعهام المستشار العالى ومنفذ الطرح لقيد أسهم الشركة في البورصة خلال الشهر العقبل.



خوسيه ماجرينا

ACC targets establishing two ready-mix concrete plants with a cost of \$2 million

Jose Maria Magrina, the chief executive officer of Arabian Cement Co., said that the Company's subsidiary, Andalus Ready Mix Concrete, targets establishing two ready-mix concrete plants in 6th of October and New Cairo with an investment cost of \$2 million. Magrina expected starting establishments after the end of the summer season, explaining that this step comes within the framework of increasing the target production of ready-mix concrete to 200 thousand cubic meters during this year. Magrina added that the Company chooses between more than one site to buy 10 land plots to establish 10 ready-mix concrete plants in the domestic market. Regarding ACC offering on the EGX, ACC CEO noted that the Company approved floating a stake of 22.5%, which represents Degla for Engineering and Industrial Development's stake as Degla Company wanted to exit from the Company. The stake of the offer may be increased to 30% if some local investors wanted to sell part of their shares before announcing the IPO prospectus on April 28th. Magrina said that the decided stake will be divided equally between the individual investors and financial institutions. ACC targets attracting investors of different nationalities. The Company, in cooperation with financial advisors;"EFG Hermes", and "CI Capital", will hold an IPO road show in the domestic and international markets to attract greater attention to cover the subtraction. ACC focuses on opening new sales offices in Delta, and a new office in Delta will be opened through the upcoming period. The cost of establishing an office estimates between EGP 15 and 20 million. He added the Company targets paying its loans worth \$100 million to the National Bank of Egypt. Mr. Maria revealed that ACC has obtained final approval from Ain Al Sokhna Port on importing coal from abroad, noting that the Company prefers to work solely in importing coal without entering into alliance with other companies. ACC is waiting MSEA's official approval to start using coal, noting that plants will depend on coke manufactured in Egypt during this year and coal will be imported from South Africa and the Philippines later. The trading is expected to start in the third week of May after getting the final approvals of the listing committee. Jose said that the production capacity of Company's clinker plants reaches 4.2 million tons, but the Company produced 3.2 million tons last year due to energy shortage. He also noted that ACC had invested \$35 million during the past year to use coal and industrial wastes as it established 3 industrial units for this purpose, adding that plants are ready now to start using coal after getting the ministerial approvals. ACC CEO said that ACC targets achieving sales in 2014, close to 2013 sales equaled 3.9 million tons, pointing out that the Company hasn't allocated any sales for exportation. ACC's capital amounts EGP 757 million, with a nominal value of EGP 2/share. CI Capital and EFG Hermes will be the financial advisor and will execute the IPO next month.